

ZERTIFIKAT

N° MSC-C-55915

GETI WILBA GMBH & Co. KG
HANSESTRASSE 2
27432 BREMERVÖRDE
Deutschland

Die IMOsSwiss AG (IMO) bestätigt hiermit, dass der oben genannte Betrieb gemäss dem Marine Stewardship Council (MSC) Chain of Custody (COC) Standard v4.0 kontrolliert und zertifiziert wurde*. Die nachfolgend genannten Tätigkeiten und Produkte entsprechen den Vorschriften dieses Standards. Verantwortlich für die kontinuierliche Einhaltung der genannten Anforderungen ist der Zertifikatsinhaber**.

The IMOsSwiss AG (IMO) hereby confirms that the above mentioned operation was inspected and certified according to the Marine Stewardship Council (MSC) Chain of Custody (COC) standard v4.0*. The below listed activities and products were found to be in compliance with the rules defined in this standard. The certificate holder is responsible for the permanent compliance with the applicable requirements**.

Geltungsbereich

Scope

Handel (Einkauf/ Verkauf)/ Lagerung/ Vertrieb/ Verpacken oder Umpacken/ Verarbeitung von MSC zertifizierten Produkten
(für detaillierte Produktliste, siehe Annex 1)

Trading Fish (Buying/ Selling)/ Storage/ Distribution/ Packing or Repacking/ Processing of MSC Certified Products (for a detailed products list, see Annex 1)

Datum der
Erstzertifizierung:
Date of first certification:

10.05.2017

Aktualisiert: ---
Updated:

Gültig bis:
Valid until:

09.05.2020

Nächste Aktualisierung: 2018
Next update:

Weinfelden, 10.05.2017

IMOsSwiss AG (IMO)

* Diese Bestätigung gilt nicht als Warenbegleitschein. **Jede Nutzung des MSC-Logos erfordert eine gültige MSC-Logo-Lizenz.

* This acknowledgement may not be used as a trade transaction certificate. ** All use of the MSC eco-label requires a license from MSC.

Address: 1 Snow Hill, EC1A 2DH London, England
Tel.: +44 20 7246 8900
Email: standard@msc.org
Website: www.msc.org

Anhang 1 zum Zertifikat Annex 1 to the Certificate

N° MSC-C-55915

für/ for

GETI WILBA GMBH & Co. KG
HANSESTRASSE 2
27432 BREMERVÖRDE
Deutschland

Geltungsbereich: Folgende Produkte sind im Geltungsbereich der Zertifizierung enthalten. Die aktuellste Version des Geltungsbereichs und dessen Gültigkeit kann auf der Lieferantendatenbank von MSC unter <http://cert.msc.org/supplierdirectory> eingesehen werden.

Scope: The following products are covered by certification. For more recent information about the certificate scope please refer to the MSC supplier database <http://cert.msc.org/supplierdirectory>.

'MSC zertifiziert'

Produktname Product name	Spezies Species
Alaska salmon (chum)	<i>Oncorhynchus keta</i>
Pollock (walleye)	<i>Gadus chalcogrammus</i>
Saithe	<i>Pollachius virens</i>

Weinfeld, 10.05.2017

IMOsiss AG (IMO)